
Danamon dan Investree Tandatangani MoU/Nota Kesepahaman Fitur Pembukaan Rekening Dana *Lender* dan *Direct Debit*

Integrasi Fitur untuk Meningkatkan Layanan bagi Nasabah, serta Mendukung Program Inklusi dan Literasi Keuangan di Indonesia

Jakarta, 25 Juni 2019. PT Bank Danamon Indonesia Tbk (Danamon) hari ini bersama dengan PT Investree Radhika Jaya (Investree) melakukan Penandatanganan MoU/Nota Kesepahaman atas Fitur Pembukaan Rekening Dana *Lender* dan *Direct Debit*. Fitur yang dimaksud adalah proses pembukaan rekening tabungan sebagai rekening penampungan dana bagi Nasabah Pemberi Pinjaman (*Lender*) sekaligus integrasi fitur *Direct Debit* yang berfungsi untuk pendebitan dana *Lender* dan pemindahan dana dari rekening *Lender* ke *platform* Investree. Layanan ini juga merupakan bentuk dukungan Danamon dan Investree dalam mensukseskan program inklusi dan literasi keuangan yang dicanangkan Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

“Hal ini adalah salah satu langkah nyata Bank Danamon dan Investree untuk memberikan pelayanan terbaiknya kepada nasabah. Diharapkan dengan adanya layanan Pembukaan Rekening Dana *Lender* dan *Direct Debit* ini, nasabah pemberi pinjaman dapat lebih mudah dalam melakukan penyetoran dana, memonitor dana investasi serta pengembalian dana investasi secara langsung atau *real time*,” ujar *Head of Transaction Banking Product* Bank Danamon, Elisa Majasari Halim.

“Perjalanan Investree dan Bank Danamon sudah terangkai sejak tahun pertama Investree berdiri. Selain kerjasama strategis untuk sistem *cash management*, kami juga bersama-sama berhasil meraih penghargaan “Best Cash Management Solutions” untuk kategori *New Economy Solutions* dari Majalah The Asset. Dengan adanya fitur baru ini, kami berharap dapat memberikan akselerasi layanan, solusi kemudahan dan lebih banyak manfaat bagi pengguna layanan Investree, terutama dalam memanfaatkan *platform* Investree yang sudah berizin dan diawasi oleh OJK,” ujar *Co-Founder* Investree, Dr. Amiruddin.

Bank Danamon selalu berupaya untuk meningkatkan layanan perbankan yang prima dan mengutamakan kolaborasi guna menyajikan produk dan pelayanan digital bagi Nasabah. Penandatanganan MoU/Nota Kesepahaman untuk layanan Pembukaan Rekening Dana *Lender* dan *Direct Debit* antara Bank Danamon dan Investree ini merupakan salah satu bentuk kolaborasi guna menyelaraskan agenda pengembangan produk digital bagi kedua belah pihak, sekaligus sebagai langkah penting guna meningkatkan inklusi dan literasi keuangan di Indonesia, yang mana sejalan dengan inisiatif dan kebijakan yang telah dikeluarkan oleh OJK.

Pembukaan Rekening Dana Lender yang ditawarkan merupakan proses pembukaan rekening secara digital ditunjang dengan proses verifikasi *Know Your Customer* (KYC) melalui *video call* sehingga calon *Lender* tidak perlu mengunjungi cabang Bank Danamon. Dengan memiliki Rekening Dana *Lender* di Bank Danamon, selain sebagai rekening setoran dan penampungan dana bagi *Lender Investree*, Nasabah dapat menikmati beragam fitur dan layanan perbankan seperti pembayaran tagihan, pembelian, *top up*, serta gratis biaya transaksi dan bebas dari setoran awal.

Direct Debit akan menjadi fitur yang mempermudah proses instruksi pemindahan dana untuk pemberian pinjaman sekaligus pengembalian pendanaan di *platform marketplace lending Investree*. Untuk menikmati layanan *Direct Debit*, nasabah harus melakukan registrasi guna mengaktifkan instruksi pendebitan dana sehingga proses pemberian dana pinjaman dapat dilakukan secara otomatis oleh sistem.

Layanan Pembukaan Rekening Dana *Lender* dan *Direct Debit* yang disebutkan juga telah terhubung langsung dengan *core banking system* milik bank dan dapat digunakan selama 24 jam untuk bertransaksi. Bank Danamon secara langsung dapat menerima setoran dana pada rekening dana *Lender* kapan pun dan sekaligus melakukan instruksi pendebitan dana melalui fitur *Direct Debit* ke rekening penampungan peminjaman dana *Investree*. Layanan ini juga dilengkapi dengan sistem pelaporan yang canggih sehingga nasabah dapat mengetahui secara detail nilai setoran, debit dana dan nominal pengembalian investasi berikut waktu transaksi yang telah berhasil dilakukan.

Solusi Pembukaan Rekening Dana *Lender* dan *Direct Debit* dari Bank Danamon saat ini dalam proses *piloting* dan akan segera diterapkan. Solusi ini akan dapat memenuhi kebutuhan pengguna layanan *marketplace lending Investree* yang secara rutin melakukan setoran dana, proses debit dana, proses pemantauan pendanaan serta pengembalian bunga.

Tentang Bank Danamon

PT Bank Danamon Indonesia Tbk yang berdiri sejak 1956, per 31 Maret 2019 mengelola aset sebesar Rp190 triliun bersama anak perusahaannya, yaitu PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk. (Adira Finance) dan PT Asuransi Adira Dinamika (Adira Insurance). Dalam hal kepemilikan saham, 40,00% saham Bank Danamon dimiliki oleh MUFG Bank, Ltd., 33,83% oleh Asia Financial (Indonesia) Pte. Ltd., dan 26,17% dimiliki oleh publik.

Bank Danamon didukung oleh 1.106 jaringan kantor cabang konvensional, unit Syariah dan kantor cabang anak perusahaannya serta lebih dari 60.000 jaringan ATM Danamon, ATM Bersama, PRIMA dan ALTO yang tersebar di 34 provinsi. Selain jaringan fisik, layanan Danamon juga dapat diakses melalui Danamon Online Banking, aplikasi D-Bank, D-Card, serta SMS Banking.

Bank Danamon merupakan penerbit kartu debit, kartu ATM dan Kartu Kredit Manchester United di Indonesia serta penerbit kartu kredit American Express. Dengan beragam produk keuangan seperti Danamon Lebih, FlexiMax, Tabungan Bisa iB, Dana Pinter 50, KAB Bisa, dan Asuransi Primajaga, Danamon siap melayani kebutuhan nasabah dari berbagai segmen.

UNTUK INFORMASI LEBIH LANJUT:

Abraham Sihalo, Head of External Affairs
Telepon (+6221) 80645001 ext. 8361
corporate.communications@danamon.co.id

Bank Danamon dinobatkan sebagai Best Digital Bank: Indonesia dari Asiamoney pada ajang Asiamoney Best Bank Award 2018 di Beijing, Republik Rakyat Tiongkok. Bank Danamon juga meraih penghargaan Best Bank in Digital Service dan Best Sharia Business Unit pada ajang Indonesia Banking Award 2018 yang diselenggarakan oleh Tempo Media Group dan Indonesia Banking School. Dalam hal tanggung jawab sosial, Bank Danamon menerima TOP CSR Award 2018 untuk kategori “Pengelolaan Program CSR” dan “TOP Leader in CSR Commitment” dari majalah Top Business.

Tentang Investree

PT Investree Radhika Jaya merupakan badan hukum yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia. Investree adalah *marketplace lending* yang menyediakan situs layanan *interfacing* sebagai penghubung pihak yang memberikan pinjaman (*lender*) dan pihak yang membutuhkan pinjaman (*borrower*) meliputi pendanaan dari individu, organisasi, maupun badan hukum kepada individu atau badan hukum tertentu. Tak hanya meningkatkan perolehan *lender*, Investree juga membuat akses pinjaman menjadi lebih terjangkau dan mudah bagi *borrower* terutama Usaha Kecil Menengah (UKM).

Hingga bulan April 2019, Investree berhasil membukukan catatan total fasilitas pinjaman Rp 2,49 triliun dan nilai pinjaman tersalurkan Rp 1,86 triliun dengan rata-rata tingkat pengembalian (*return*) 16,4% dan TKB90: 99,01%. Investree juga dinobatkan sebagai “Best Cash Management Solution Indonesia” Kategori *New Economy Solutions* dalam gelaran The Asset Triple A – Treasury, Trade, Supply Chain, and Risk Management Awards 2017 dan “Best Fintech of the Year” dalam gelaran The Asset Triple A Digital Awards for 2017 oleh Majalah The Asset, “Best P2P Lending Platform for SMEs” oleh The Asian Banker, “30 Most Promising Growth-Stage Startups” oleh Forbes Indonesia, dan “Indonesia’s Fast Moving Companies” oleh SME100.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.investree.id atau kanal media sosial:

LinkedIn: Investree

Facebook: InvestreeID

Instagram: @investree.id

Informasi dan kontak media Investree:

PT Investree Radhika Jaya

Astranivari

Chief of Marketing & Communications

pr@investree.id

Bersama Investree, #SemuaBisaTumbuh.

UNTUK INFORMASI LEBIH LANJUT:

Abrahm Sihaloho, Head of External Affairs

Telepon (+6221) 80645001 ext. 8361

corporate.communications@danamon.co.id